

(レトロイット) 六日發電報に
れば新型フォード自動車は昨
既に市場に現れ、價格は最低
三百七十五英里より最高五百七十
弗迄なり。新型自動車の最高
速力一時間六十二哩。フォード社
は來年初めより一日平均一千臺
を製作することと新型自動車
注文は昨今紹興市にのみにて十
萬臺なり。

(香港) 香港近海一帶最近暴威
を振ふ海賊の一團出没。航海者
は跋々恐々たるも有様にて水上警
察にて充分警戒中なるも出沒自
(上海) 六日發電に依れば廣東
方面の英貨排斥運動は順次揚子
江方面に擴がり、昨今各地で英貨
沒收されつゝそれが益々擴大の
模様だ。

(アルゼンチン) (ブエノス・アイレス) 五日發
電に依れば同國セザラール・ビ
レス市居住の一内科醫の報告で
して同市のマリア・フェルナン
デス女は脳炎昏睡にて二十六日
間の昏睡狀態をつゞけた。

(波蘭) 最近電報に依れば國際
聯盟に出席中の波蘭外務大臣ザ
レンスキ氏は獨逸外相と長時
間會見して東方歐巴各國間の問
題は平和と外交を重んじ解決を
圖るといふ諒解成りたり。猶波
蘭外相は露國代表者トリヴィノ
氏と會見して露波通商條約の
制定につき研究中だ。

(モスクワ) 電報に依ればソビ
エツト政府は三四ヶ月以來國內
トロツキー黨員排斥愈々具體化
して毎日同黨員の投獄或は國外
放逐される者多數なり。

露 披 轉 御 露



大阪商船株式會社
指定切符取次所

末廣旅館

聖市コンデ・デ・サルゼーダス街貳番
電話セントラール五六參八番

謹啓各位益々御多幸之段奉賀候
電に依れば同國セザラール・ビ
レス市居住の一内科醫の報告で
して同市のマリア・フェルナン
デス女は脳炎昏睡にて二十六日
間の昏睡狀態をつゞけた。

(波蘭) 最近電報に依れば國際
聯盟に出席中の波蘭外務大臣ザ
レンスキ氏は獨逸外相と長時
間會見して東方歐巴各國間の問
題は平和と外交を重んじ解決を
圖るといふ諒解成りたり。猶波
蘭外相は露國代表者トリヴィノ
氏と會見して露波通商條約の
制定につき研究中だ。

(モスクワ) 電報に依ればソビ
エツト政府は三四ヶ月以來國內
トロツキー黨員排斥愈々具體化
して毎日同黨員の投獄或は國外
放逐される者多數なり。

館主中山忠太郎

昭和二年十二月八日

支那
(香港) 香港近海一帶最近暴威
を振ふ海賊の一團出没。航海者
は跋々恐々たるも有様にて水上警
察にて充分警戒中なるも出沒自
在にて捕縛に至らす。
(上海) 六日發電に依れば廣東
方面の英貨排斥運動は順次揚子
江方面に擴がり、昨今各地で英貨
沒收されつゝそれが益々擴大の
模様だ。

(アルゼンチン) (ブエノス・アイレス) 五日發
電に依れば同國セザラール・ビ
レス市居住の一内科醫の報告で
して同市のマリア・フェルナン
デス女は脳炎昏睡にて二十六日
間の昏睡狀態をつゞけた。

(波蘭) 最近電報に依れば國際
聯盟に出席中の波蘭外務大臣ザ
レンスキ氏は獨逸外相と長時
間會見して東方歐巴各國間の問
題は平和と外交を重んじ解決を
圖るといふ諒解成りたり。猶波
蘭外相は露國代表者トリヴィノ
氏と會見して露波通商條約の
制定につき研究中だ。

(モスクワ) 電報に依ればソビ
エツト政府は三四ヶ月以來國內
トロツキー黨員排斥愈々具體化
して毎日同黨員の投獄或は國外
放逐される者多數なり。

米

ペーロムンド

國

サンバウロ

相場

(現物)

二十レオス

リオ支店十二月六日郷里送金相場

横濱正銀銀行

に特定の得意札を狙ふやうである。即ち範囲を狭くして、そこものである。世の事業家が往々競技には、最も有効な方式である。恐らくかうした方面の用意である。但し、實社會の競争には、に缺ける所があつたからである。但し、實社會の競争には、に缺ける所があつたからである。

寧ろ大數擁主義の方が結局優る。惜むべきである。

頭腦の活動と情操

勢である場合が多いであらう。

この場合には、勿論各自の持札が先づ以て必要になる。

頭腦鍛錬の方式

そこで鍛錬の方式は自然、認識である。殊に人それゝの環境をしてあらゆる頭腦の活動に色々の着色をするものは感情である。殊に人それゝの環境から思考を経て一文字に意慾や教養によつて各殊に培はれた現の一端へ織り進むことに努力感情の傾向、即ち情操である。

するか、思考なり認識なりの一情操は個人人性のハツキリと現面に局して横に内包を豊富確實はれたものではなく、又情操によるかぎりの二途になる。これは各強烈な動機でも、意慾の發言で自の素質に逆らつては勿論達成も、十分の彈力性と持続性を發しがたいが、否らざる限りかな揮し通すことは出来ない。モードの程度まで各自の環境の事情をそその民族を指導したものはや職業の種類に應して、努力の『約束の國』への翹望の情操であ

北米加州大學の農科實驗科温室では過去廿年の久しきに亘り植物の生殖細胞エツキス光線をかけてその變化を見る實験を繼續し特に煙草にこの試験をなし現在百二十種の煙草を植へつけてゐるがこれに現れた結果はテキサス大學のムユラー博士が動物試験に於て發見したと同じ結果を生んだ、加大の植物試験に努力したのは植物學教授のグシドスピード氏と化學部教授のオルソン氏とて煙草の細胞をエツキス光

X 光線の結果

生殖細胞に加へた

頭腦鍛鍊法

頭脳を明快にし
智識を磨くには
カルタの練習と頭脳

頭脳鍛錬法(下)
頭脳を明快にし
智識を磨くには
カルタの練習と頭脳

甲斐の見えるものである。例へば新聞社の通信員や歴史家などを支配したものは、贖罪に嗜ぐるは、事件の認識に敏感になり、判官なぞは総合的批判に習熟し、音楽家や撞球家なぞは正確な筋道を心得する。職業分化のせよこましい現代では、特殊な技能に習熟する縦の方向の鍛錬は就中何人にも必要なことであるが、一面にはそのために常識や情操の養成が等閑に付せられがちになつて、やゝもすれば人格的に偏よつた部分だけが、人が多くなることは、現代の通路弊といつてもよい。この意味かのは何であるか。それは外でもらうすれば縦の方向に完成されない、信念である。現代は惜み人ほど、横の方向の鍛練を努めなく在來の信念を片端から剖り、「恩讐の彼方」の老僧の後半生は、事件の認識に敏感になり、情操である。實際人間の歴史は、判官なぞは総合的批判に習熟し、音楽家や撞球家なぞは正確な筋道を心得する。職業分化のせよこましい現代では、特殊な技能に習熟する縦の方向の鍛錬は就中何人にも必要なことであるが、一面にはそのために常識や情操の養成が等閑に付せられがちになつて、やゝもすれば人格的に偏よつた部分だけが、人が多くなることは、現代の通路弊といつてもよい。この意味かのは何であるか。それは外でもらうすれば縦の方向に完成されない、信念である。現代は惜み人ほど、横の方向の鍛練を努めなく在來の信念を片端から剖り、「恩讐の彼方」の老僧の後半生は、事件の認識に敏感になり、情操である。實際人間の歴史は、

線にかけて結合させその發育を
詳細に點検したものであるが、
その結果は結合せる種子遺傳によ
る新種となすことを發見した
素より或るものは不自然な
無種子のものも出来るだ
多くは葉の形や色が全く斬新に
て一種の如きは普通の二倍大に
達した、この結果から見れば一
ツキス光線は生殖細胞の中にそ
る核にある遺傳素質を全く變化
さるものらしいと

**Fábrica de Macarrão
“ORIENTAL”**

DR. H. SAITO
MEDICO
Avenida Rodrigues Alves, 5-15
BAURU — E. de S. Paulo

反物、小間物、酒類、特別
醤油、干魚、りこ、削節類
品々、赤貝、鑑詰類、其他

生死細胞に加へた X光線の結果

煙草を植へつけてゐるが、これに現れた結果はテキサス博士が動物試験の一環として、植物試験に努力したことは、植物教授のグシンドスピーバー氏と化學部教授のオルソン氏で、煙草の生産細胞エツキス光線をかけ、その變化を見る實驗を繼續し特に煙草にこの試験をなし現

中矢商店
「正宗」
生松櫻な付り
赤味う沙味
梅燒蛸
茶葉粉
白鶴
化粧品、其の他雜貨
澤山新荷取揃
ア・デ・サルゼーダス街十三番
セントラル
六一三六
二九九五

弊社所販賣銃器は勿論精密に取り調上に差上申可く尙手入法及取扱法等御望に應じ詳し説明申上可く候メ
候次にメツキ及着色はテイネイに大に厚く施し申上可く候メツキ及黒く着色する料金は短銃にて貳拾五銃、二連銃及カラビイナは参拾五銃

着色は他の匹敵し能はざる特技を以て施し木部も美しくなる健淬部の發條等は健淬を入替え新物同様になし上候

▲ 外に裁縫ミシン及蓄音機の修繕並に附屬品等の販賣仕る可く候

▲ 蓄音機は獨逸品新古何れも廉價にて販賣可仕候

聖市シアトロ街十八番
電話セントラール二六一四

渡邊銃器修繕所

**M. HARADA
ENGENHEIRO**
Rua Santa Thereza, 2
1º andar sala 105
Telephone Central, 338
S. PAULO

CASA AOKI
Caixa Postal, 137
Est. Lins - L. Noroeste

青木商店
其 他 一 切
廉價に誠實こめて
營業致します

販賣次取
一ガンシ

皆様方の便宜上今度「シンガーミシン」取次販賣開始致しませんから御販賣用命四臺以降お頼ひします。尙ほは市販コンデ街四三番地(常盤ホタルの隣り)で御購入のお方へは差上げます。

う。素のそなめ茶葉燒蜻^{モチハシ}、白鶴^{シロクサ}、生松櫻^{モリヤシ}、
なれ蒲燒^{モロコシ}、姜穴^{ガラス}、味付^{ミツブ}、^{モロコシ}、^{モロコシ}、^{モロコシ}
アデ・サルゼーダス街十三番
セントラル
六一三六
二九九五

イナは參拾五銁
ツキ及黒く着色する料金は氣鋤にて貰接釣
一連釣及カラヒ
着色は他の匹敵し能はざる特技を以て施し
木部も美しくなる健淬部の發條等は健淬を
入替え新物同様になし上候
外に裁縫ミシン及蓄音機の修繕並に附屬品等の販賣仕る可
く候
蓄音機は獨逸品新古何れも廉價にて販賣
可仕候

聖市テアトロ街十八番
電話セントラール二六一四

渡邊銃器修繕所

品々
反
醤油、小間物、酒類、特別
干魚、りこ
赤貝、鐘詰類
其他

Fábrica de Macarrão
"ORIENTAL"
ノロエスデ繩リソス
記の場所に於て純日
の製麺機を取寄せ左
今般より是れ式
ラに本式のウドン及素麺
を精式で販賣致しまよ
うか御引立を願ひますか

COLONIZAÇÃO
Rua General Couto de Magalhães São Luís
接したるパウリスタ延長線にかかる七千五百アールケーラスの優秀肥沃の土地を最も安價にて提供します。百聞は一見に如かず是非一度は實地御視察の上多少に拘はらず御購入を願ひます。實地視察希望者には里市より目的地迄片道二等乗車券を差し上ます。本社所有土地の新地圖九色刷りが出來ましたから御希望者には御一報次第差上げます。尙詳細は直接又は紙面にて左記へ。

M. HARADA
ENGENHEIRO
Rua Santa Thereza, 2
1º andar sala 105
Telephone Central, 33
S. PAULO

線にかけて結合させその發育を詳細に點検したものであるが、この結果は結合せる種子遺傳による上の新種となすことを發見した。素より或るものは不自然な無種子のものも出来るが、多くは葉の形や色が全く斬新にて一種の如きは普通の二倍大に達した、この結果から見れば上述の核にある遺傳素質を全く變化

化めににかた以
D MARTINS
26-sob. Caixa Postal, 1820
ilo

聖州實業界の重鎮並に大地主として普く天下に
知られたるジョン・ゼー・マルチンス氏經營に
係るマルチンス植民社は現代的植民の要求を順に
及びその諸設備を完成し以て勇敢なる同胞農家に順に
栽培に最適せる優秀肥沃なる一大處所所有の珈琲
希望に應じ十以上幾千アルケイレスにても分譲し
ます。地労既に定評あり、茲に説明の要なし、
希望者には證書類一切を公開す。地價の合理的に
して支拂法容易距離近く清水豊富健康地なり。
本社賣却に係る同胞既設植民地としてはバラグ
運、クワニーの太陽、文化地(ジョセ)、テオドロ郡の幸
福、クワニーの太陽、文化地(ジョセ)、テオドロ郡の幸

「ネ君、政府として國家の法務部を曲げる事は出来ないからネ。」主任は睨み付けるやうにして云つた。然し、罪の無い者を罰する、正義と人類の爲に盡す者は罰する、それは……立法の精神に反します。そうした國民に有害な法律は、改正しなければなりません。」憤りの顔には眞剣さと誇りが見えた。「うん、なかなか見えん」憤りの顔には眞剣さと誇りが見えた。「うん、なかなか見えん」君は學者らしい事を言ふ氣で、然し我々の責任も認めて貰はなくちあ困るよ。君の理屈を通りにゆけば我々も大手を廣げて迎へるのである。突然署長がニヨニヨしながら話しだして、時計を見ながら警察主任の方に向ひ、「君はまだ今日はこのまゝ歸つてしまひませんか？」大津君、もう四時半だ。今日はこのまゝ歸つて、必要な時は又呼び出される。言葉をかけた。大津君、もう四時半だ。今日はこのまゝ歸つて、必要な時は又呼び出される。思議な位に彼は思はれた。主任は面倒臭いと云つた態度をして居る事を、ひざり笑ひ乍ら、そして革命の事に就いて思つて見た。

べつゝ、どんなに魂たまがおもてあらうか。あゝ然し、現あらわすは彼かれに何なにを與よへたであらうか。彼かれは弱よかつた。祖國そくこくで戰たたかふに餘あまりにも弱よかつた。そして彼かれ一家いっかげを擧そげて、姑息くじき的人生じみつである爲ために新あたらし天地めいだいにと旅立たびだつつたのであつた。

あへて聞ひざる事を。
最後に願ふ。
弟よ
義姉よ
裸になつて矣れ
心から
心に着物を着ざる事は恐しい
赤裸々の自分は
今も
過去も
百年後も
同じ自分だ
赤裸々の心こそ
ほんとうに強い者だ
其れには理解も自ら生れて来る
自觉も
向上も
くつちて来る
人の前で謾ふ事もなくなる
常に動搖の無い
強い自分を此の大地の上に見出事が
出来る
斯くして裸べてが解決さる、
其處には争ひも屹度生ずる事を知らぬ
いだらう
片意地の必要もなくなる
眞愛も自ら
心の泉より湧出する

◆生徒募集◆

もこく靈肉から成る人間は物質的教育のみではどうしても完全なものとは云はれません、學識にかけては最高學府の教授に足る程の才智を持ちながら、道徳の方面からは殆んど眞人間として取扱ふ事の出来ないものゝ世に多い事は、吾人のよく目撃する所であります。是等は云ふ迄もなく精神生活の中権即ち宗教的信念を缺いて居る爲です。然し一概に宗教と云つても數多い中には、隨分非文明的な時代錯誤的のものもある。有史以來常に世の光りとなつて學問道徳界を指導誘掖し來つたカトリック教の眞價は、皆さんも已に御承知の通りです。カトリック的教育の庭に子弟の優雅な情操燃ゆる様な智識慾向上心の花を咲かせよう云ふのが、實に本園の特長なのであります。大和民族の將來を一手に背負つて立つ次代の子弟を如何に教育すべきかの問題に痛く頭を悩まして居られる同胞父兄等は、必ずや本園の主義理想に共鳴賛同せられ、競つて其大切な子弟を本園に送られん事を期待して止みません。

大石内藏之助 午井桃水

第三百五十一回

「その敵拙者が申受けける」と三
尺一寸肥前忠吉の刀をもつて、一ト撃ち
肩先から乳の下まで、一ト撃ち

に斬り下された。

此の外勝田新左衛門は杉山三

左衛門を討取り、吉田忠左衛門に

不破數右衛門は左右衛門同新兵衛を

深手を負はせ、矢田五郎右衛門は宮石所

左衛門は左右衛門を討り伏せ取

り、永松九郎兵衛を斬り伏せ取

り、早水藤左衛門は天野貞之進を

神崎與五郎は伊東喜右衛門山好

新八郎を討め、片岡源吾右衛門

門は石川彦左衛門、間喜兵衛は

森市右衛門に深手を負はせ、村

松三太夫は笠原長太郎、高森助

野寺幸右衛門、己れ見覚えのある

寺幸右衛門が手に掛けて、此の

世の眼を取らせてくれる」と言

ふや否や胸切りにした。

此の時廣様に立はだかり、兩

刀を提げて、

「浅野殿の家中に於て、かねが

ね其の名を聞かぬ、堀部安兵衛殿

は何にある、清水一學相手に

ならう」と大音聲に叫ははつた。

斯と聞いた菅谷半之丞、ちり

と詰寄つて、

「堀部安兵衛を待つに及ばぬ、

背谷半之丞處に居る」

千馬三郎兵衛も相手致す」と

兩人抜つて競ひかかるを、一

刀を巧みに使つて、右に當

り左に應じ容易く勝負もつかぬ

處に、倉持傳助、横合から飛掛

つて一刀斬る、夫にも屈せぬ勢

ひを見、武林唯七大身の鎧を

金右衛門、貝賀彌左衛門の鎧先

は木村岡右衛門、前原

伊助、中村勘助、間瀬孫九郎、

奥田貞右衛門に、突か

れ、斬られ、射すくめられて、夫

へビアノなんぞ持ち込んで

ます

首を刎た。

数十人は出るにも出られず、空

ビアノの上に切符を置いてきた。

名垣を破り、場を越えて逃げ

にかかり、斬り伏せられた者も

あつた。

第三百五十一回

第三百五十一回